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星报讯（桂林 星级记者 徐

涛） 就未来“大合肥”城市空间战

略的五大设计方案，5月3日，合肥

市规划局联合本报向广大市民征

求意见和建议。近期记者整理建

议发现，许多市民希望未来大合肥

要“预留子孙发展的空间”。

规划不“远虑”迟早有“近忧”

合肥市民黄志坚给本报寄

来建议，他希望，在合肥城市空间

迎来“扩容”之际，政府部门在未

来的城市发展中，务必要重视预

留发展空间。

黄志坚表示：“长江中路曾

经多少年都号称安徽第一路。但

在前几年拓宽改造的过程中却发

现，两边都被建筑挡死了，结果拆

迁的费用反而比建设的成本还

高。即使如此，现在的新长江中

路道路两边依然‘寒碜’，甚至有

些路段连人行道都被‘挤’没了。”

再比如城市排水设施的重视

和投入滞后，以致于现在的城市

“谈雨色变”。市民徐震也认为，就

是由于“曾经想不到如今”，所以才

导致现在的城市发展束手束脚。

建设需要“给子孙留下空间”

“并不是在对我们的前辈进

行抱怨，而是希望我们现在的政

府吸取教训，能够在今后的城市

建设过程中不走老路。”一位建设

单位的设计人员小程也希望，“能

为子孙后代的合肥预留出更多的

空间，让他们用自己的才智创造

出更美好的家园”。

合肥某高校李老师打来电话，

认为“大建设”以来的合肥市政府

已经有了思路的转变。比如说，在

徽州大道的建设过程中，特别其滨

湖段两边种植了大量的绿化带，一

方面道路更美观，另一方面将来道

路需要再拓宽的时候仍有空间。

“其实政府做的事情，我们

都看得见，希望在新一轮的大合

肥建设过程中继续想得更远，留

得更多。”在整理近一段时间的市

民意见和建议的过程中，记者发

现许多市民的心里话和黄志坚、

徐震以及小程他们不谋而合。

星 报 讯

（ 星 级 记 者

徐 涛） 5 月

8 日，本报就

肥 西 路 跨 南

淝 河 桥 即 将

开建进行了报道。昨日，读者纷

纷致电本报，表示由于该路多处

“断头”却共用一名，导致诸多不

便，不如分段各自重新命名。

昨日上午，家住肥西路安农

大附近的市民陈师傅告诉记者，

在肥西路周边生活了几十年，但

从来就没有看到肥西路真正贯通

过。陈师傅说，临泉路至北一环

是一段；北一环至南一环之间又

是一段；南一环以南还是一段。

肥西路这条南北向的道路分段不

像蒙城路，几乎每段都是“断头

路”，也就是说从一段到下一段并

不是通过路口就可以了，而需要

绕行才可以。

“像这样的路对于我们老合

肥来说，都很容易犯迷糊，走冤枉

路，更何况不熟悉的人，甚至是外

地人呢？”陈师傅表示，像这样几乎

不相干的道路还不如各自命名，至

少可以向市民传递两个信息：第

一，这些路并不是一条可以贯通的

路；第二，不至于走冤枉路。

同样，合肥市民仇女士也致

电本报表示，像肥西路这样的问

题，在合肥并不是个案。凤台路

也存在这样的问题，最西至临泉

路以西也叫凤台路，最东到张洼

路还叫凤台路，但是这条路也不

能东西全贯通。如果你有什么意

见，或者有具体的建议，请拔打

2610788，进行讨论。

一条路三断头还不如各自分家
市民建议：肥西路可分段命名

星报追踪
星报追踪

早 已 经 全 部

灭 绝 的 恐 龙 ( 模

型)，昨日在合肥芜

湖 路 万 达 广 场 与

市 民 见 面 。 栩 栩

如 生 的 腕 龙 、甲

龙、美颌龙、恐龙

蛋化石等，展现了

数 亿 年 前 真 实 的

恐龙体态，观众在

接 受 科 普 教 育 的

同 时 也 能 带 来 新

奇体验。

记者 倪路/图

本报读者热议“大合肥”五大设计
市民建议：未来要“预留子孙发展的空间”

星报讯（记者 徐涛） 近日，

有市民向合肥市政府提出建议，

希望所有高架可以进行连接，建

立一个立体全通式的空中路

网。对此，合肥市规划局表示，

“将积极研究不断完善”。

“能否像上海一样，把合肥

所有高架桥进行连接？建一个

立体全通式高架交通体系，而不

是支离破碎的立体交通体系，出

现类似于金寨路高架上的去、下

不来的尴尬？”近日，合肥市民提

出意见。对此，合肥市规划局回

复表示，“对于您的建议，我们将

积极研究不断完善。感谢对城

市交通规划的关心支持”。

记者昨日走访有关建设单

位获悉，目前合肥的高架桥建设

已经向此趋势发展。例如，南北

高架桥与裕溪路高架桥之间以

及南北高架桥与正在建设的包

河大道高架桥之间都可以通过

匝道进行无缝对接。

此外，合肥建设的高架桥之

间还可以通过“畅通一环”的过渡，

形成一个高架桥与高架桥之间的

“大循环”。“再比如，肥东与肥西之

间，我们就可以通过西高架、南一

环和东高架之间的连接，形成一个

快速路网。”合肥市建设部门相关

负责人告诉记者，从目前的高架桥

建设形势来看，一个巨大的“空中

快速路网”正在铺开。

市民期待合肥“空中路网”大联合
城内高架能否相连，合肥市规划局称将积极研究

星报讯（洪敏 记者 董艳芬）

记者昨从省城旅游市场了解到，

景区、旅行社已把目光投向即将

到来的母亲节，本周末，省城将迎

来“母亲游”小高峰。

记者昨走访省城旅游市场发

现，各大旅行社推出了不少母亲节

线路。据悉，适合一家三口集体出

游的休闲生态游、山水游最受欢

迎。一些旅行社针对这些景点推

出了很多母亲节的优惠线路。在

合肥长江东路某旅行社，记者看到

“咱妈的母亲节”感恩旅行活动。

该旅行社推出的特价游线“海口往

返海立方双飞5日纯玩游”，价格

为2990元，而九华山、苏州园林、

杭州西湖等中短线母亲节期间特

定人群报名也有优惠。

记者从寿县八公山风景区

了解到，为了纪念母亲节，该景区

举办“带妈妈一起快乐玩篝火”活

动。期间，母亲可享受免费游览

景区，陪同家人可享受特价票25

元/人。

本周末将迎“母亲游”小高峰

星报讯（苏洁 记者 张敏 黄

洋洋） 昨日下午3:40，在省城宿

松路与锦绣大道交叉口北侧，一

辆白色越野车将正在路面清扫的

环卫工撞飞。环卫工伤势严重，

无法动弹，肇事司机试图离去时，

被伤者同事当场抓住。据称，司

机浑身酒气，疑似酒驾。

受伤的环卫工徐大姐初步诊

断为胳膊、腿部多处骨折，头部受

重创，伤势严重。据一环卫工队

长介绍，肇事的越野车由南向北

行驶，速度很快，迎面将路边工作

的徐大姐撞伤。待同事听到刹车

和撞击声后，纷纷跑去察看，却发

现徐大姐倒在血泊中，一旁的司

机几次试图离去。

肇事司机已被警方控制，并

被送往附近医院进行酒精测试，

事故原因还在进一步调查中。

越野车迎面撞飞环卫工

星报讯（星 级 记 者 宛 月

琴） 是炒股？是买房？还是投

资黄金白银？对于自己辛苦而来

的财富，如何让它不但丰富而且

长久？5月 13日，由本报将携手

华润置地（合肥）有限公司联合打

造的“凯旋门商学院第2季”将华

丽上演。

届时，美国普林斯顿大学金

融经济学博士、长江商学院金融

学教授周春生将亲临合肥，为安

徽财富人士现场传经授道。而为

了让更多普通市民能与著名金融

学者面对面，主办方特预留10张

门票给星报读者，即日起，本报开

通抢票热线0551-5223791。还等

什么？赶快拿起电话，抓住这难

得的机会吧！

抢票听金融专家谈财富管理
10张门票只为“邂逅”本报读者

星报讯（记者 张崴） 昨日中

午10时许，在合肥寿春路与六安路

交口，一男子将满满一桶汽油泼在

身上，口口声声称，自己不想活了。

“谁也不许靠近，要不我就点

燃自己。”男子吼道。不一会，多

名民警赶到，一特警箭步从男子

身后出现，一把将男子手中打火

机夺走。另一名特警见状，立即

拿来干粉灭火器，不停地打在男

子身上。很快，男子被制服。

随后，120急救车赶到，将男子

送往了合肥市第一人民医院。目

前，警方正在对此事做进一步调查。

男子街头泼汽油欲自焚

5月2-4日，中国邮政储蓄银

行工会安徽省分行第一次代表大

会在合肥隆重召开。

大会的主要任务是：以党的十

七大精神、中国工会十五大精神为

指导，在省分行党委和总行工会的

领导下，认真学习贯彻中国邮政储

蓄银行工会第一次代表大会会议精

神；总结省分行成立四年多来工会

工作；提出今后五年工会工作思路

与任务；选举产生中国邮政储蓄银

行工会安徽省分行第一届委员会、

经费审查委员会、女职工委员会；进

一步团结动员广大员工以主人翁的

责任感和创造力，围绕中心，服务大

局，在安徽邮政金融发展中建功立

业，努力开创我行工会工作新局面。

本次大会得到了各级领导的

高度重视、关心和支持。省总工会

党组副书记、常务副主席李维勇，总

行工会副主席李健，省邮政公司资

深经理、工会副主席朱斌等莅临大

会开幕式，向大会的召开表示祝

贺。会议期间，根据《工会法》和《中

国工会章程》，以无记名、差额的方

式选举产生了23名第一届工会委

员会委员；以等额、无记名的方式选

举产生了5名经费审查委员会委员

和5名女职工委员会委员；同时选举

产生了工会主席、副主席。会议还

审议并通过了关于中国邮政储蓄银

行工会安徽省分行第一次代表大会

工作报告的决议，发表了致全省邮

储职工倡议书。

中国邮政储蓄银行工会安徽省分行
第一次代表大会在合肥召开


